

# すまいる

かわさきしりつ きょうまちしょうがっこう  
川崎市立京町小学校  
だい がくねん がくねんだよ  
第2学年 学年便り  
がつこう  
2月号  
れいわ ねん がつ にち  
令和7年1月31日

さむ なか すこ はる けはい かん きせつ こ 子どもたちは、ふゆやす あ げんき  
寒さの中にも、少しずつ春の気配を感じる季節となりました。子どもたちは、冬休み明けから元気いっば  
いにがっこうせいかつ たの がくしゅう いっしょうけんめいと く こんねんと のこ ねんせい  
いに学校生活を楽しみ、学習にも一生懸命取り組んでいます。今年度も残りわずかとなり、2年生として  
のし し き むか  
の締めくくりの時期を迎えています。

せんじつ ほごしゃ の ボランティアの方にもいんそつ てつだ をしていただき かわさきしりつかわさきとしょかん こうがい  
先日、保護者のボランティアの方にも引率のお手伝いをしていただき川崎市立川崎図書館への校外  
がくしゅう お でんしゃ の こうきょう し せつ けんがく はし たいけん おお  
学習を終えることができました。みんなで電車で乗ったり公共施設の見学をしたりと初めての体験が多か  
ったので、子どもたちはとても楽しそうに過ごしていました。でんしゃ なか としょかん なか いっぱん かた めいわく  
だったので、子どもたちはとても楽しそうに過ごしていました。電車の中や図書館の中では、一般の方の迷惑  
ならないように気をつけて行動していたのか、学校に帰ってきたときにはみんなくたくたで、「つかれた〜」  
とくちぐち い こうきょう まも たいせつ まな きかい  
と口々に言っていました。公共のマナーを守ることの大切さを学ぶ、よい機会にもなったようです。

## がつ がくしゅうよてい 2月の学習予定

こくご 国語	ロボット すてきをつたえよう しる うま スーホの白い馬
さんすう 算数	はこのかたち ず かんが はこの形 図をつかって考えよう
せいかつ 生活	つながるひろ せいかつ つながる広がるわたしの生活 あしたへジャンプ
ずこう 図工	おと がっき 音づくりフレンズ(楽器づくり) パタパタストロー
たいいく 体育	マットあそび
おんがく 音楽	みんなであ たの みんなで合わせて楽しもう
どうとく 道徳	そらいろ じてんしゃ え 空色の自転車 すてきなえがお ありがとうの絵

# 2月の予定

げつ 月	か 火	すい 水	もく 木	きん 金
3 ⑤	4 ⑤ ちようかい 朝会 たてわり <sup>はんかつどう</sup> 班活動	5 ④	6 ⑥ だひよういんかいしゆうかい 代表委員会集会	7 ⑤
10 ⑤	11 けんこくきねん ひ 建国記念の日	12 ④ たてわり <sup>はんかつどう</sup> 班活動	13 ⑥ きよういくそうだん ひ 教育相談日	14 ⑤
17 ⑤ チアリーディング <sup>きようしつ</sup> 教室	18 ⑤ ちようかい 朝会	19 ④ たてわり <sup>わか かい</sup> お別れ会	20 ⑥	21 ④
24 ふりかえきゆうじつ 振替休日	25 ⑤ よ <sup>き</sup> 読み聞かせ 6年生 <sup>ねんせい おく かい</sup> を送る会	26 ④	27 かいこうきねん ひ 開校記念日	28 ⑤ じゆぎようさんかん こんだんかい 授業参観・懇談会 がっこうほうこくかい 学校報告会 きよういく <sup>ほうこくかい</sup> 教育ネットワーク報告会

※2月27日は、開校記念日のためお休みです。

## 授業参観・懇談会

## 学校報告会

## 教育ネットワーク報告会

2月28日(金)

今年度最後の授業参観・懇談会とな

ります。お忙しいかと思いますが、ぜひご参加ください。当日の日程等、詳細につきましては、後日お便りでお知らせします。

## チアリーディング教室

2月17日(月) 3時間目

富士通チアリーダ一部フロンティアレ

ッツのみなさんが来てくださいます。

一緒に体操をしたり、チアリーディングを体験したりします。

## <学習に関わるお願い>

### 生活科:「あしたへジャンプ」

入学してからのことを振り返る学習を行います。「入学してからできるようになったと感じること」「3年生で頑張っしてほしいこと」など、お家の人にも教えていただきたいと考えています。

### 体育:短縄

体育の時間の準備運動で短縄を使用する予定です。あわてて用意していただく必要はありませんが、用意ができしだい、持たせていただければと思います。

### 図工:「音づくりフレンス」

すでに子どもたちを通してご家庭にも伝わっているかもしれませんが、空き容器やご家庭で出る廃材を使って楽器を製作します。2月の半ば頃から学習を始めますので、ご協力よろしくお願ひします。